



## Morena celebra suspensión de juez que otorgó amparos a Francisco Cabeza de Vaca contra orden de aprehensión



El representante de Morena ante el INE, Sergio Gutiérrez Luna, celebró la suspensión de funciones del juez de distrito, Juan Fernando Alvarado López, a quien señaló de beneficiar al exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca.

El diputado de Morena interpuso una demanda contra el juez para que se realizarán las investigaciones correspondientes y cesarán de sus funciones a Alvarado López "por su ilegal

y dolosa actuación dentro de los juicios de amparos promovidos por Cabeza de Vaca, dentro de los cuales incurrió en faltas administrativas graves transgrediendo las normas del procedimiento".

El legislador señaló que el juez protegió a García Cabeza de Vaca de las órdenes de aprehensión para darle impunidad y también, pretendía, con la resolución del Tribunal Electoral, que el exgobernador obtuviera la candidatura a diputado plurinominal con el fin de darle fuero.

<https://acortar.link/1nmtGs>